



Compétition Futsal Benjamins. Mercredi 30 janvier

publié le 21/01/2019

Le **mercredi 30 janvier** à **Bressuire** aura lieu la **compétition de futsal benjamins garçons** (nés en 2006 et 2007). Le départ se fera à pied du collège à **13h** et le retour sera vers vers **17h** à Malabry.

Pour participer à cette compétition et représenter le collège, les élèves intéressés doivent penser à se noter sur la feuille d'inscription présente sur le panneau d'affichage de l'AS et prendre une feuille de convocation à rendre pour le **25 janvier** au plus tard !

Les entraînements se feront seulement sur les créneaux habituels de 12h30 à 13h30 le lundi avec Mme GOYEAU.

Documents joints

 [convocation_futsal_30_janvier](#) (PDF de 659.3 ko)

 [affiche_futsal_30_janvier_-_site_tele](#) (PDF de 525.9 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.